

Es gibt dann doch noch eine Steigerung zum letzten Jahr. Denn bei der diesjährigen Einschreibung für das Erlernen der Blockflöte gibt es gleich 8 Anmeldungen. Der Unterricht wird natürlich auf 2 Gruppen aufgeteilt:

Melanie Lahrnsteig, Andrea Schütz, Christoph Hubmayer, Julian Blauensteiner, Sophie Steinkelderer, Katharina Richter, Eva Schmelz, Nenad Krstic;

Kinder, die bereits im 2. Ausbildungsjahr sind:

Sabine Lukschanderl, Kathrin Schütz, Manuel Zeller, Manuel Fechter, Alexandra Schütz, Stefan Schmelz, Jan Hofer (neuer Hauptwohnsitz in Mitterarnsdorf).

Nun ist es bereits Tradition, dass am 4. Adventsamstag die großen Blockflöten Kinder die heilige Messe in der Pfarrkirche gestalten. Dieses Mal werden sie aber nicht von der Gitarre, sondern vom Keyboard begleitet. Es ist dies etwas rhythmischer und im Gesamtklang etwas voller.

Beim Frühjahrskonzert des Musikverein Arnsdorf spielen wieder alle Blockflötenkinder gemeinsam auf.

Zusätzlich sollen wir beim Pfarrkaffee aufspielen. Leider wird das Konzert wegen Schlechtwetter allerdings abgesagt.

Am Ende des 2. Blockflötenjahres stehen die "Großen" vor der Entscheidung, ob sie weiterspielen sollen oder nicht. Und wenn sie weiterspielen, welches Instrument sie erlernen sollen. Dazu gibt es einen Info Nachmittag, wo Bernhard alle Instrumente eines Blasmusikvereines vorstellt und wo die Kinder auch in jedes Instrument rein blasen können und schauen, ob sie bereits einen Ton spielen können.

Nach erfolgter Begutachtung aller Instrumente stellt sich folgendes heraus:

Alexandra Schütz: Flügelhorn,

Sabine Lukschanderl: Querflöte,

Stefan Schmelz: Trompete,

Manuel Zeller: Schlagzeug,

Manuel Fechter: Trompete,

